

Fermob

PUBLIC SPACES
ESPACES PUBLICS



FRENCH STYLE IN THE CITY

VOUS PRÉSENTER L'ESPACE PUBLIC SOUS SON MEILLEUR JOUR !

SHOWING PUBLIC SPACES IN THEIR BEST LIGHT!

New-York, Paris, Mexico, Zurich...

Parce que la joie de vivre de notre mobilier touche le cœur des villes et de leurs habitants, Fermob habille l'espace public aux 4 coins du monde ! Nos "French" meubles d'extérieur mettent de la couleur dans les jardins, places, squares publics, jusque dans les espaces collectifs de grands sièges sociaux d'entreprises pour le plus grand bonheur de tous les citadins.

Plus que des meubles, du lien social !

Attrayants, colorés et personnalisables, nos produits ne se contentent pas d'offrir de quoi s'asseoir : ils invitent à faire une pause, à observer l'animation de la rue... À transformer les lieux de passage en véritables lieux de rencontre, d'ouverture, et de rendez-vous !

Une qualité qui fait ses preuves

Y-a-t-il meilleur test qualité que celui de l'accueil dans l'espace public ? Grâce à une fiabilité inégalée des matériaux, de l'ergonomie et de la peinture, Fermob conçoit des produits qui résistent à toutes les épreuves : celles du temps, des usages, des allers-venues, des déplacements du mobilier, de son empilage, et bien sûr celles de conditions climatiques parfois extrêmes.

Bryant Park, le bel exemple

En 1993, la ville de New York projette de faire de Bryant Park une bulle de tranquillité à deux pas des rues agitées de la ville qui ne dort jamais. Fermob s'implique alors dans ce joli projet, et installe 4 000 chaises Bistro sur les pelouses, les places et les allées du parc... Depuis lors : impossible d'imaginer ce havre de paix sans le mobilier Fermob, dont le design fait partie intégrante de l'image de Bryant Park depuis plus de 20 ans !

Prêt pour un tour du monde ?

Aussi, où que vous alliez, une chaise Fermob vous propose un moment de détente... Installez-vous sur les bancs Bellevie des espaces pique-nique du Zoo de Vincennes, sirotez une grenadine sur nos chaises Bistro de la Plaza Villa à Madrid, ou asseyez votre bout de choux sur l'une des chaises Luxembourg Kid de la bibliothèque en plein air de Bryant Park...

Quand de simples espaces se changent en espaces publics, c'est ça, la magie du mobilier Fermob !

New York, Paris, Mexico, Zurich...

Fermob's French outdoor furniture is adorning public spaces across the globe, bringing "joie de vivre" to cities and their residents alike.

Our pieces add a splash of colour to parks and gardens, squares, and public spaces at corporate head offices - and bring a ray of sunshine into everyone's lives.

It's not just about furniture: it's about social ties!

Our attractive, colourful, customisable products aren't just somewhere to sit. They're a place to take a break. To people-watch.

They turn otherwise unassuming locations into places where people gather, chat and socialise.

Proven quality

What better way to gauge quality standards than in a public space?

Fermob's products are up to the task because the brand doesn't compromise on quality when it comes to materials, ergonomic design and painting.

So our furniture can withstand any test - time, usage and comings and goings. It can be moved around and stacked.

And it can weather even the toughest outdoor conditions.

Bryant Park, a prime example

In 1993, New York City Council unveiled plans to turn Bryant Park into a haven of peace and tranquillity, just a stone's throw from the bustling streets of the city that never sleeps.

Fermob was involved right from the outset, installing 4,000 Bistro chairs on the park's lawns, squares and footpaths. The park has since become synonymous with our iconic furniture - an integral part of its design for more than 20 years!

Ready for a tour of the globe?

No matter where you are in the world, you're sure to find a Fermob chair to relax on. Take a seat on the Bellevie benches in the picnic area at Vincennes Zoo.

Sip a grenadine on a Bistro chair on Plaza Villa de Madrid. Or park your little one on a Luxembourg Kid chair at the open-air library in Bryant Park.

The magic of Fermob furniture:

transforming simple spaces into public spaces.





NOS ÉQUIPES DÉDIÉES

Structurée pour répondre aux besoins spécifiques de chaque marché, notre équipe de 20 personnes, dédiée aux marchés professionnels, est à la disposition des prescripteurs architectes, paysagistes et revendeurs projets :

- > Pour l'élaboration des projets: une équipe support apporte conseils et plans, une équipe de terrain assure le déploiement opérationnel.
- > Pour le développement et l'industrialisation produits : une équipe "Affaires Spéciales" traite les demandes d'adaptation produits ou de sur-mesure.

OUR DEDICATED TEAM

We have a dedicated 20-strong team that can cater to the specific requirements of architects-specifiers, landscape designers and project dealers:

- > Project development: our support team is here to advise and produce drawings, while our field team is on-hand to oversee deployment.
- > Product development and industrialisation: our Special Contracts team handles custom or bespoke product requests.

JARDIN DES TUILERIES - PARIS - FRANCE

Pour la petite histoire, Fermob est le fournisseur du modèle SÉNAT : des chaises prévues pour être disposées tout autour du palais, dans le célèbre jardin du Luxembourg à Paris.

Inspirée par cette collection, Fermob confie au designer Frédéric Sofia le soin de réinterpréter SÉNAT, qui la dotera d'une assise galbée pour plus de confort, et d'une meilleure ergonomie.

Bingo ! Cette nouvelle version devient un must-have dans le monde entier, et, quitte à tout changer, la voilà rebaptisée collection Luxembourg, par Fermob !

You might like to know that Fermob is the supplier of the SÉNAT model: chairs intended to be placed all around the palace, in the famous Luxembourg garden in Paris.

Inspired by this collection, Fermob got the designer Frédéric Sofia to give SÉNAT a makeover. He fitted a curved seat for greater comfort and better ergonomics. Spot on!

This new version has become a must-have all over the world, and, while they were at it, they renamed it the Luxembourg collection, by Fermob!



COLLECTION LUXEMBOURG - DESIGN FRÉDÉRIC SOFIA

CHAIRES, FAUTEUILS / CHAIRS, ARMCHAIRS

P.42 CATALOGUE CONTRACT EDITION



LA CULTURE DU JARDIN

Ah, les jardins publics ! On y emmène ses enfants, on s'y balade en amoureux,
on y lit un bon livre... On s'accorde le temps de vivre.

Fermob est attachée à rendre les espaces verts toujours plus confortables,
par amour de ces lieux, qui permettent aux citoyens de respirer un peu.

PARK CULTURE

Where would we be without public parks and gardens?

Our children play in them. Lovers stroll through them hand-in-hand.

We sit down in them to read a good book. They're places where we spend quality time.

Here at Fermob, we share this same passion for parks and gardens.

That's why we're determined to make them even more comfortable

- for the benefit of city-dwellers everywhere.

ZOO DE VINCENNES - PARIS - FRANCE
COLLECTION BELLEVIE - DESIGN PAGNON&PELHAÏTRE

LES TERRASSES DU PORT - MARSEILLE - FRANCE
COLLECTION LUXEMBOURG - DESIGN FRÉDÉRIC SOFIA

KLYDE WARREN PARK - DALLAS - USA
COLLECTION BISTRO



FERMOB DANS LA PLACE

De belles chaises, bien confortables, qui vous invitent à vous poser,
des tables aussi, pourquoi pas, et soudain voilà : l'espace se change en place !

Essentielles en ville, les places sont le théâtre de toutes les scènes de vie.
Un lieu où se retrouver, observer, discuter de tout et de rien, mais surtout de tout...
C'est pourquoi Fermob travaille à rendre les places encore plus accueillantes,
et dans le monde entier !

FERMOB IN THE SQUARE

Our stunning and comfortable chairs are the perfect place to relax.
Add in a few tables, too, and suddenly a space is transformed into a square!
Squares are an integral part of our cities, where urban life plays out.
They're places where we meet, observe, chat and put the world to rights.
That's why, here at Fermob, we want to make these spaces as inviting
as possible - no matter where they are in the world!



PRAGUE - CZECH REPUBLIC
COLLECTION BISTRO



TIMES SQUARE - NEW YORK - USA
COLLECTION ORIGAMI - DESIGN HARALD GUGGENBICHLER



MARUNOUCHI STREET - TOKYO - JAPAN



A Marunouchi Street, au Japon, une jolie balade piétonne s'offre aux passants. L'endroit idéal pour Fermob d'y déposer ses jolies chaises Bistro, invitant ainsi les badauds à faire une pause, boire un coup, et prendre le temps d'apprécier pleinement la tranquillité de la rue.

Tokyo's Marunouchi Street is a popular pedestrian thoroughfare. So it's the perfect place for Fermob's Bistro chairs, giving passers-by somewhere to stop and rest, enjoy a drink and soak up the street's peaceful atmosphere.



COLLECTION BISTRO
CHAISES, TABLES / CHAIRS, TABLES
P.50 CATALOGUE CONTRACT EDITION



Inaugurée en 2014, la Tour Majunga est un bijou d'architecture au cœur du quartier des affaires de La Défense à Paris. Là, de superbes chaises Kate, associées aux tables Concorde Premium pour un effet noir et blanc très élégant, habillent les terrasses de la tour, se fondant parfaitement dans ce décor moderne, avant-gardiste et plein de promesses.

The Tour Majunga, opened in 2014, is an architectural jewel at the heart of Paris' La Défense business district. Our stunning Kate chairs, matched with Concorde Premium tables to create an elegant black and white effect, adorn the tower's terraces, blending seamlessly into the modern, avant-garde, upbeat décor.

LE PETIT + DES GRANDES ENTREPRISES

Dans l'effervescence du monde des affaires, il est bon de pouvoir compter sur un environnement de travail agréable. Chez Fermob, nous tenons à ce qu'employés, clients, PDG comme visiteurs, se sentent à leur aise grâce à notre mobilier vecteur d'image, de convivialité et de confort.

THAT LITTLE EXTRA IN THE CORPORATE WORLD

In today's hectic business world, it's important that firms provide a welcoming working environment. Here at Fermob, our furniture makes a statement, offering warmth and comfort for all - staff, customers, CEOs and visitors alike.

BOULEVARD BREWING COMPANY - KANSAS - USA
COLLECTION BELLEVIE - DESIGN PAGNON&PELHAÏTRE

GOLF DES AISSES - LA FERTÉ-SAINT-AUBIN - FRANCE
COLLECTION BELLEVIE - DESIGN PAGNON&PELHAÏTRE



AU CŒUR DES MUSÉES ET UNIVERSITÉS

Comme le disait le philosophe Malcolm De Chazal « apprendre, c'est se retrouver ».

Et pour cela, il est bon de se poser, de prendre du recul, de pouvoir observer...

Aussi, dans les lieux de culture, les musées, les sites historiques
et même les universités, Fermob propose à tous de prendre place,
pour laisser voguer ses pensées...

A MAINSTAY OF MUSEUMS AND UNIVERSITIES

As philosopher Malcolm De Chazal famously said, "To learn is to find yourself".
And it's always helpful to have somewhere to sit, relax and watch the world go by.
That's why Fermob provides a place for everyone to rest, get lost in their thoughts
and seek inspiration at cultural venues such as museums,
historical sites and universities.



UNIVERSITÉ WAGENINGEN - PAYS-BAS
COLLECTION BELLEVIE - DESIGN PAGNON&PELHAÏTRE

SURSOCK MUSEUM - BEYROUTH - LIBAN
COLLECTION PALAIS ROYAL - DESIGN JEAN-MICHEL WILMOTTE

RIJKSMUSEUM - AMSTERDAM - NETHERLANDS
COLLECTION LUXEMBOURG - DESIGN FRÉDÉRIC SOFIA





COLLECTION LOUISIANE - DESIGN STUDIO FERMOB
(BANCS / BENCHES)
COLLECTION LUXEMBOURG - DESIGN FRÉDÉRIC SOFIA
(CHAISES, TABLE / CHAIRS, TABLE)
P.42 - P.102 CATALOGUE CONTRACT EDITION

Bel exemple : l'université Lyon 3 - Campus de Bourg-en-Bresse, là-bas, les élèves se connaissent, étudient en petit nombre, bénéficiant ainsi de toute l'attention de leurs professeurs et évoluent dans une ambiance très conviviale, entièrement équipée de... Fermob bien sûr !

A fine example: Lyon 3 university - Campus in Bourg-en-Bresse, there, students know each other, study in small group, and enjoy full attention from their teachers in a very friendly atmosphere, fully equipped with... Fermob, of course!



**POUR TOUTES PRÉCISIONS
SUR LES COLLECTIONS PRÉSENTÉES, DEMANDEZ
NOTRE CATALOGUE CONTRACT EDITION !**

**REQUEST A COPY OF OUR CONTRACT EDITION
CATALOGUE FOR MORE DETAILS
OF THE COLLECTIONS SHOWN HERE.**

60 collections et plus de 200 choix de produits à découvrir
dans le catalogue Fermob Contract Edition 2018-2019.

The Fermob Contract Edition Catalogue 2018-2019 features 60 collections
and more than 200 products to choose from.

fermob.com



Parc Actival 01140 Thoissey, FRANCE
Tel : +33 (0)427 300 202
contact@fermobcontractunit.com